PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville: la Journée mondiale de l'eau célébrée à l'USTM

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

AU souterraine: thème hier de la Journée mondiale de l'eau. Mais le laboratoire de recherche microbiologiques de l'USTM"; multidisciplinaire en l'USTM, avec la participation de la SEEG et d'autres partenaires, a célébré l'événement par l'auditorium de l'université de Masuku. Lors des travaux ouverts par le recteur, Crépin

et exploitation"; "exploitation des données piézométriques pour la protection des eaux ◀ rendre l'invisible souterraines sur un site visible": c'est le minier"; "pollution de l'eau souterraine et risques sanitaires en Afrique"; "caractéristiques "la production des eaux environnement (LARME) de souterraines au Gabon..., sont autant de thématiques débattues "Nous avons présenté les pratiques et la densité des anticipation le 19 mars à forages que nous avons au Gabon. Nous avons rappelé l'importance de l'eau, la stratégie sur le plan mondial,

les volumes d'eau que nous "Eaux souterraines: exploration exploitons sachant que 97 % c'est de l'eau sale, et que nous prenons 2 % pour les eaux de surface et les eaux souterraines; nous avons aussi présenté la procédure de retrait des métaux et de traitement bactérologiqueantibactérologique", a expliqué Pépin Manfoumbi.

> "Cette année, nous rendons visibles les eaux souterraines, pour leur meilleure protection car, il n'y a pas que l'eau de surface à protéger", a déclaré Estelle Dumont, directrice adjointe.



Lors de la journée internationale de l'eau.

travers nos regio

DOUIGNY / PDG : VERS LA TENUE DES "JOURNÉES POLITIQUES"



APPEL à la mobilisation des militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la Douigny dans la perspective des échéances électorales de 2023 et l'organisation sous peu des "Journées politiques". Tels sont les principaux enseignements de la récente rencontre qui a eu lieu, à l'immeuble Arambo, entre la ministre déléguée à l'Énergie, Sidonie

Moussirou, les cadres et militants PDG de son rayon politique résidant à Libreville. Une rencontre au cours de laquelle Sidonie Moussirou a fixé le cap en réaffirmant sans ambages "le soutien total, plein et entier" des militants PDG de la Douigny au Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba. Tout en lui exprimant sa profonde gratitude pour sa nomination au gouvernement. "Une très haute marque de confiance dont la Douigny devrait être reconnaissante en assurant, de la plus belle des manières, la victoire d'Ali Bongo Ondimba en 2023". D'où, a-t-elle appelé, à la redynamisation du PDG dans le département, à la revitalisation des structures de base et à l'intensification de la campagne d'enrôlement des militants. En ce sens, la tenue prochaine des "Journées politiques" à Moabi devrait être une manière de poser les jalons du triomphe à venir du PDG dans la Douigny. Tout en lançant des actions de nature à booster l'envol de cette localité.

PORT-GENTIL: DRAPS. GANTS ET BAVETTES POUR LE CHR



LE Centre hospitalier régional (CHR) de Port-Gentil a récemment reçu un don composé de draps, gants bavettes. Un geste des fe de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire, région synodale de l'Ogooué-Maritime (FEAC), conduites par leur responsable, Gladys Idiata. Avant de remettre le don, Gladys Idiata a donné les

raisons fondamentales de leur choix. "Dans notre province, le Centre hospitalier régional de Ntchengue étant le plus grand hôpital, nous avons jugé utile d'apporter notre soutien pour le confort des malades", a-t-elle expliqué. La dotation a été réceptionnée par le directeur général de l'hôpital, Jean Boundama Mayila, en présence de ses collaborateurs. En remerciant les bienfaitrices pour l'acte posé en faveur de leur structure hospitalière, le DG a reconnu que l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire a toujours apporté son soutien au CHR de Ntchengue par des actes multiformes. Non sans préciser qu'ils en feront très bon usage. JOURNÉE NATIONALE DE L'ENSEIGNANT, ÉDITION 2022 HOMMAGE DU SENA

MARTINE OULABOU MBADINGA



23 MARS 1992- 23 MARS 2022

Martine, notre martyre

Ton idéal : une école gabonaise de qualité.

30 ans après que tu nous as quittés, la lutte pour le mieux être éducatif se poursuit. En dépit des embûches et des persécutions, le SENA, ton syndicat reste reconnaissant et résolument engagé pour le combat initié. Petit à petit et chaque jour, un peu plus de lumière éclaire l'horizon.

L'espoir est permis, nous y parviendrons, c'est notre engagement!

"Le SENA se souviendra toujours"



G.B.M & ALLOGO